
 

FRATELLI D’ITALIA 

GRUPPO CONSILIARE – COMUNE DI BERGAMO 

 

                               Al Presidente  

del Consiglio comunale di Bergamo 

 

INTERPELLANZA A RISPOSTA SCRITTA 

PARCO SUARDI 

 

Il sottoscritto Consigliere comunale, 

PREMESSO CHE 

- da diversi mesi il Parco Suardi, in pieno centro città e per questo molto frequentato 
da tantissime famiglie di concittadini, non offre più il servizio wc ai suoi 
frequentatori; 

- la cittadinanza segnala anche che, oltretutto, il bar interno aprirebbe ad orari 
altalenanti, in modo arbitrario; 

CONSIDERATO CHE 

- la gestione del parco pubblico Suardi potrebbe essere migliorata; 

CONSIDERATO INOLTRE CHE 

- domenica 5 giugno 2022, durante la “Camminata nerazzurra” che ogni anno si 
svolge nelle strade di Bergamo, migliaia di persone hanno attraversato il parco 
Suardi sperando di trovarvi i servizi igienici, anche per potersi rinfrescare, senza 
veder soddisfatte tali necessità e, a causa delle evidenti carenze in questo senso, 
una parte dei partecipanti ha deciso comunque di “liberarsi”, chi dietro le siepi, chi 



dietro le piante, in buona parte alla vista di bambini e signore che vi si trovavano 
per usufruire dei giochi presenti; 

CHIEDE ALL’ASSESSORE AL VERDE PUBBLICO 

- se sia a conoscenza della problematica segnalata dai cittadini che frequentano il 
parco Suardi e se intenda porre rimedio affinché siano ampliati e rispettati gli orari 
di apertura del bar ed i servizi igienici siano resi fruibili. 

 

Bergamo, 11 giugno 2022                                        Filippo Bianchi    

                                                          

             


